



Course "Action Contre la Faim" : le collège se mobilise !

publié le 20/05/2019

Ce vendredi 17 mai après midi, une mobilisation citoyenne, sportive et solidaire était organisée pour lutter contre la faim dans le monde. Dans le cadre du parcours citoyen des élèves, les 110 élèves de 6eme ont couru avec beaucoup de motivation et de fair-play autour d'un circuit de 250 mètres sur le stade Beauplan de Gémozac. Ils étaient sous la conduite de Mme Bornert, principale du collège ; de l'équipe enseignante avec Mme Delorme en EPS et Mme Lartigue en SVT et de l'ouvrier d'entretien M. Martini,

Cette année encore, 2 classes de 3e se sont succédé pour coacher les jeunes coureurs avant, pendant et après la course. Une réelle entraide qui a permis de percevoir une ambiance conviviale sur la pelouse.

Pour cette 22e édition de la course « Action Contre la Faim », les coureurs s'engageaient avec l'objectif de parcourir le plus de kilomètres possibles afin de collecter un maximum de fonds pour soutenir les programmes de l'association et faire reculer la faim dans le monde. Le 7mars , un bénévole de l'association, M. Pana, s'est rendu au collège pour sensibiliser les jeunes à la problématique de la sous-nutrition et leur expliquer les solutions qui existent pour aider les populations les plus vulnérables. Cette année, les élèves ont découvert une vidéo tournée sur les programmes d' »Action Contre la Faim » au Tchad, où l'association met en œuvre des programmes nutritionnels et d'accès à l'eau auprès des populations fragiles.

Une belle course d'endurance d'une heure qui s'est terminée par une collation fortement appréciée : eau, jus de fruits, pains au lait et banane gracieusement offerts par M. Bellec , directeur du Super U de Gémozac, qui s'est montré une fois de plus très généreux !

En espérant que les fonds récoltés cette année soient à la hauteur des promesses de dons !

[L'album photos](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.